

► **El Ayuntamiento rompe con Prodepark y despeja el horizonte del parking del Torreón.** PÁGINA 7

► **TRÁFICO** Las distracciones al volante causan un total de 249 accidentes en lo que va de año en la provincia de Ciudad Real. PÁGINA 9

► **POLÍTICA** Mariano Rajoy participará el próximo jueves en la capital en una convención para «comprometerse» con los agricultores. PÁGINA 8

Mariano Rajoy, junto a Rosa Romero y Cospedal, en Ciudad Real.



CIUDAD REAL 4

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL MARTES 10 DE NOVIEMBRE DE 2009

► COMUNICACIÓN



Medio centenar de alcaldes, concejales y técnicos asistieron a la presentación de la tercera fase del Plan de Transición a la televisión digital terrestre (TDT). / RUEDA VILLAVEVERDE

La TDT llegará «a tiempo» y gratis al último rincón con la colocación de reemisores

La Junta firmará un convenio con cada uno de los municipios que se queden fuera de la cobertura de las operadoras y abonará el dinero de la instalación de los repetidores

• Fernández asegura que «la sociedad de la información y las telecomunicaciones son una política de igualdad para el Gobierno de Barreda como pueden ser la sanidad y la educación».

RAQUEL SANTAMARTA / CIUDAD REAL
El salto del mundo analógico al digital en la provincia de Ciudad Real tiene los días contados. La tercera fase del Plan de Transición a la televisión digital terrestre (TDT), que fue presentada ayer a medio centenar de alcaldes, concejales y técnicos del área de La Mancha, persigue que ningún núcleo por muy inaccesible que sea se quede sin señal ante

el inminente apagón previsto para el 3 de abril de 2010. Por ello, la Junta de Comunidades acaba de aprobar un decreto de subvenciones para colocar reemisores en las zonas donde sea necesario y sin coste alguno para los ayuntamientos. Y es que, según precisó la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, «la sociedad de la información y las telecomunicaciones son una política de igualdad para el Gobierno de Barreda como pueden ser la sanidad, la educación o los servicios sociales».

Así, el Ejecutivo regional firmará un convenio con cada uno de los municipios que se queden fuera de la cobertura de las operadoras. En este sentido, Fernández explicó que «ellos tienen que encargarse el pro-

yecto a Abertis Telecom, luego nosotros lo aprobamos y, cuando el ayuntamiento nos confirma que todo funciona correctamente, la Consejería paga la instalación a la empresa autorizada».

Hasta el momento, la titular de Industria, Energía y Medio Ambiente de la Junta de Comunidades aseguró que el número de memorias técnicas aceptadas en la región asciende a 311, de las que se han ejecutado más de 200 con una inversión cercana a los 22 millones de euros. No obstante, Fernández apostilló que el montante total de la implantación de la TDT en Castilla-La Mancha, que cuenta con fondos del Plan Avanza del Ministerio de Industria y del Gobierno regional, supera los 38 millones.

Fernández destacó el «esfuerzo organizativo y económico» que representa este proceso de transición hacia la TDT, antes de dar paso a la nueva directora general para la Sociedad de la Información y las Telecomunicaciones, Agustina Piedrabuena, que se encargó de resolver dudas.

UN PROCESO EN CIFRAS. En la provincia de Ciudad Real son un total de 159 núcleos, pertenecientes a 102 municipios, los que están afectados por el apagón analógico, que llegará para 510.122 habitantes. De ellos, y en el marco de esta tercera y última fase, son 152 del área de La Mancha Centro y pertenecen a un total de 91 ayuntamientos.

Dos autobuses recorren la región para resolver todas las dudas sobre el apagón analógico

R. SANTAMARTA / CIUDAD REAL
La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, indicó ayer que dos autobuses están recorriendo la región con el objetivo de resolver todas las dudas que está generando el salto definitivo a la TDT. Hasta ayer, según afirmó, han visitado más de 481 municipios castellano-manchegos y han asesorado a más de 16.000 familias de la región.

Además, la campaña informativa desarrollada contempla la edición de trípticos y la inclusión, próximamente, de subtítulos en los programas de televisión anunciando la fecha del apagón analógico: el 3 de abril de 2010.

MUNICIPIOS DIGITALES. Fernández recordó que la zona de Utiel y Cuenca ya ha experimentado con éxito los primeros encendidos digitales y apostilló que el próximo 31 de diciembre lo harán los 144 municipios de la zona del Valle del Tiétar, de los que siete pertenecen a Ciudad Real, así como las ciudades de Toledo y Talavera de la Reina.